

7人の修学旅行 in 関東

平成26年12月16日(火)から19日(金)までの3泊4日の日程で、1・2年生合同の修学旅行を行いました。今回は初めての試みである全行程を公共交通機関で移動する東京・鎌倉見学の様子を報告します。



1日目。早朝に人吉ICを出発したバスは、鹿児島空港へ到着。チケットカウンターで搭乗券の購入方法、搭乗手続きの方法などを学びました。羽田空港に到着後は、一路東京ディズニーランドへ。ディズニーランドでは2班に分かれて行動し、強風と大雨の中ではありますが、夢の国を大いに満喫することができました。

2日目。鎌倉・横浜へ出かけました。JR舞浜駅から全て公共交通機関で移動を行いました。初めての満員電車で東京の人々の生活を垣間見、東京駅での乗り換えの際には、大勢の人で溢れる構内を、仲間を見失わないよう必死に歩きました。鎌倉では、鶴岡八幡宮と高徳院の鎌倉大仏を見学し、鎌倉時代の歴史の一部に触れることができました。横浜に移動後は、カップヌードルミュージアムでマイカップヌードル作りを体験し、横浜赤レンガ倉庫から横浜中華街に向けて歩きました。夕食は、円卓を囲んだ本格的な中華でお腹を満たしました。

3日目。この日は修学旅行のメインイベントである東京自主研修でした。この自主研修は「生徒一人ひとりがツアーコンダクター」として、2学期当初から準備・計画を進めてきました。JR舞浜駅をスタートに、東京タワー、明治神宮、竹下通り、東京スカイツリー、浅草浅草寺・仲見世の合計5つの見学地を、東京メトロを駆使して巡りました。初めての地下鉄の利用で、最初は不安げな面持ちで行動していた生徒たちでしたが、最終的には駅の構内図や街の地図を一つ一つ確認しながら、自分たちで目的地までたどり着くことができるようになりました。大都会を自らの足で進むことによって、見知らぬ街でも自分たちでやればできることを証明してくれました。

4日目。舞浜のホテルを出発し、いよいよ最後の見学地、羽田空港近くのJAL新整備場へ。飛行機の構造や飛行原理の講習後、整備場へ移動し、間近で飛行機の離着陸を見ることができ、とても興奮しました。その後、羽田空港から鹿児島空港を経由して、高速バスにて無事に人吉ICへと帰ってくることができました。

この修学旅行では、普段の生活では決して得ることができない貴重な体験をすることができました。五木村の皆様には今回も多大な財政的支援を頂き、心から感謝申し上げます。今回学んだことを今後の学校生活や将来に活かしていきたいと思っております。



熊本県立人吉高等学校 五木分校ニュース

第165号
平成27年1月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校



冬休みを終えて～新年の抱負～

3年 岩本 祐誠 (五木中)

今年の冬休みは、高校生活最後の冬休みでした。その中で反省することが2つありました。1つ目は、ほとんど運動をしていなかったことです。家でゴロゴロしていることがほとんどでした。もっと健康のために運動しておけば良かったと思いました。2つ目は、無駄遣いが多かったことです。これは、冬休みに限らず1年を振り返っても言えたことだと思います。

今年の抱負(目標)は、自立することです。高校を卒業するといよいよ社会人なので、社会的にも精神的にも自立することは大切だと思います。現在の自分を見てみると、まだ甘えている所が多いと思います。このまま社会に出て困るのは自分なので、そんな所を変えて自立を目指したいと思います。自分でできることは積極的にいろいろなことに挑戦していきたいと思っております。

2年 椎葉 彩友美 (多良木中)

冬休みが終わると3学期です。まだ2年生ではありますが、あと少しで2年生も終わり、すぐ3年生になります。だから3学期は3年生らしく、しっかりした先輩になれるように頑張っていきたいと思っております。

また、3年生になる前に私は将来のことを決めておきたいです。やりたいことはそれなりに分かっているのですが、それを2年生の最後にはっきりと決めて、3年生になったらそのやりたいことのために思いっきり時間を使いたいです。3年生になっても決めきらなかったり、悩み返すこともあるとは思いますが、それでも沢山悩んで頑張って決めながら、自分の将来を作っていきたいと思っております。自分の時間を無駄にしないためにも、3学期は自分の行きたい学校についてしっかりと調べていきたいと思っております。

1年 土屋 恵太 (五木中)

僕の今年の抱負は2つあります。

1つ目は勉強です。これからもっと難しくなったり、覚えることが増えてきて大変だと思うので、学校だけでなく家庭でも、またテスト期間だけでなく、日頃からもやっていきたいと思っております。2つ目は部活動です。5月にはすぐ高校総体があり、1年を通して様々な大会があります。また、資格を取りたいと考えているので、日々の練習や積み重ねをしっかり頑張っていきたいです。

また、5月には3回目の保小中高合同大運動会があり、カラーガードの練習も間近に迫っています。10月には2年に1度の五文祭もあります。これからの一つ一つの行事をみんなで協力して成功させていきたいです。来年は、後輩が入ってくるので、先輩としての意識を持って、しっかり上級生をサポートしながら、後輩をまとめていきたいと思っております。一日一日が楽しい学校生活になるようにしたいです。

新春恒例 百人一首大会

1月14日(水)に、五木分校の恒例行事である百人一首大会を開催しました。授業や冬休みを使って歌の意味や決まり字等を暗記し、当日は生徒全員が一試合一試合に真剣に臨みました。

【チーム対抗戦】

- 1位 3年A (岩本くん・中村くん) 3戦全勝
- 2位 3年C (福田くん・皐月さん) 2勝1敗

【個人戦】

※1試合あたりの平均獲得枚数

- 1位 中村 幸平くん (3年) 48枚
- 2位 足立 好さん (1年) 40枚
- 3位 椎葉彩友美さん (2年) 32枚
- 4位 福田 純平くん (3年) 30枚



～生徒の感想より～

これまでは百人一首をしたことがなく、分校に入学して初めて百人一首をしました。卒業したら百人一首をする機会はそんなになんかと思うので、分校に来て体験することが出来て良かったです。3年間を通して百人一首を楽しむことが出来たと思っております。(3年 犬童舞夕)

2月行事予定

- 2日(月) 月例集会
あいさつ運動(～6日)
3年家庭学習期間開始
- 9日(月) 学年末考査前学習会
(～17日)
- 11日(水) 建国記念の日
- 12日(木) 3年登校日
送別球技大会 防犯講話
- 16日(月) 1・2年学年末考査
(～18日)
- 18日(水) ボランティア活動
- 20日(金) 自転車点検・報告
- 27日(金) 表彰式・同窓会入会式
卒業式予行
消費者教育講座

※3月1日(日) 卒業式